
Ne pas intervenir dans la vie des 
autres

Il faut que vous apprenniez à laisser vivre à vos proches, à vos amis, tout ce qu'ils ont à vivre. Ce 
sont parfois des être qui sont venus sur ce monde avec « de grosses valises ». La seule chose que 
vous pouvez faire pour eux c'est interférer le moins possible dans leur vie, les laisser vivre, même 
s'ils « reçoivent des coups », et les aimer.

N'essayez pas d'interférer dans leur vie, vous n'y pourrez rien ! Vous les aiderez dans l'Amour que 
vous pourrez leur donner. Il ne faut absolument pas que vous preniez leurs souffrances sur vous, 
qu'ils vous déstabilisent, parce que vous avez une autre mission que celle de vous laisser déstabiliser 
par vos proches. Ce que nous vous disons est dur mais est nécessaire à entendre ! Vous êtes vous, 
vous devez seulement donner énormément d'Amour à ceux qui vous entourent. Plongez en vous-
mêmes, faites appel à votre propre divinité, et si vous désirez lui parler, demandez que les paroles 
qui sortiront de votre bouche soient des paroles de sagesse. Il ne faut pas trop intervenir dans la vie 
de ces êtres, il faut seulement leur envoyer de l'Amour et essayer de parler à leur âme. Il ne faut pas 
oublier qu'une âme est complète, peu importe l'âge de l'être humain. Actuellement, les êtres qui 
viennent sur ce monde ressentent encore beaucoup plus les différences vibratoires, et certains 
l'acceptent difficilement. Vous, humains, avez la particularité de toujours vous faire du souci pour les 
autres. Bien sûr c'est une forme d'amour, mais ce que vous n'avez pas compris c'est que lorsque 
vous vous faites du souci pour les autres, vous perdez un temps précieux qui vous permettrait de 
travailler l'Amour pour vous-mêmes. Il est nécessaire que vous compreniez que l'Amour qui émane 
de vous peut tout transformer autour de vous, que l'Amour qui émane de vous peut apaiser les 
colères, peut apaiser les tristesses, peut aussi guérir des malades. Avant de pouvoir générer cet 
Amour il faut que vous soyez dans la sérénité totale, que vous ayez une maitrise totale et une 
confiance totale. Ce n'est pas mettre la barre trop haute. C'est beaucoup plus simple que vous le 
supposez ! C'est votre mental, votre intellect, votre égo et les convenances mêlées à tout cela qui 
vous empêchent très souvent d'agir et de réagir avec sagesse, avec modération, avec Amour 
Inconditionnel. C'est toute une éducation qu'il faut maintenant lâcher. Il faut que vous arriviez à être 
vous ! Nous insistons beaucoup pour vous dire que lorsque vous aurez passé un certain cap, lorsqu'il 
émanera de vous des énergies de Paix, de Sagesse et d'Amour, tout changera autour de vous ! 
Même les êtres les plus rétifs à la transformation pourront se transformer à votre contact. N'oubliez 
pas que celui qui est en face de vous, qu'il soit un enfant (surtout un enfant) ou un adulte va de plus 
en plus recevoir vos pensées. Il les percevra, il recevra. Il percevra aussi vos sentiments et votre 
Amour. Si les voiles tombent pour vous, ils tomberont pour tous les êtres humains, mais de façon 
différente pour chacun d'eux car chacun est différent. Faites tout ce que vous pouvez pour vous 
transformer intérieurement et pour demander à l'Etre Divin que vous êtes de s'exprimer beaucoup 
plus, de s'exprimer dans vos paroles, dans vos pensées et dans vos actes, de s'exprimer tout 
simplement dans votre vie au quotidien. N'oubliez pas de lui parler, et vous serez étonnés de sa 
réponse, parce que réponse il y aura, tout comme il y aura réponse de votre âme




